



Singen in der Reithalle

„Es schneit“, sangen die Jungen und Mädchen vom Kindergarten Burghaig und tatsächlich – der Himmel schickte wie auf Kommando dicke Flocken. In der Reithalle Hacker in Seidenhof, wo die 2. Burghaiger Weihnacht statt fand, roch es verführerisch nach Glühwein und frisch gebackenen Waffeln. Mit einem Gottesdienst wurde der Nachmittag eröffnet. Danach traten die Jungen und Mädchen der Burghaiger Schule und des Kindergartens auf. Die Voltigier-

gruppe des Reit- und Fahrvereins begeisterte mit einer Vorführung und der Musikverein und der Posaenchor stimmten auf Weihnachten ein. Am Schluss bescherte der Nikolaus die Kinder. Mit dem Erlös aus der Veranstaltung, so Mitorganisator Dietmar Krause, will die Dorfgemeinschaft Burghaig vier neue Ortsschilder anschaffen. Das Besondere daran, sie sollen in ihrer Form an die ortsprägende Johanneskirche erinnern. *Foto: Fölsche*